

大型開発・経済優先から いのちと暮らしを守る市政へ

1. 無料PCR検査の拡充などコロナ対策の抜本強化を
2. 高すぎる国民健康保険料・介護保険料の値下げ
3. 小学校給食の無料化・小中学校の少人数学級の拡大
4. 市独自の奨学金返済支援制度創設など、若者支援の充実を
5. 敬老パスの利用回数制限の中止を
6. 国保料の子どもの均等割は廃止に
7. ジェンダー平等、気候危機対策に本気で取り組む市政を

財源はつくれます

富裕層優遇の市民税減税をやめれば…92億円(22年)

名古屋城木造化、国際展示場移転などの取り止め…111億円(22年)

千種区にも 日本共産党の議席が必要です。

「南京事件はなかった」「憲法9条はおそろしい」などの発言にみられる特異な歴史認識や「金メダル事件」をはじめとする品性を欠く行為などをきっかけに、河村市長への批判が強まっています。

批判されるべきは、言動ではありません。市政運営においても、国の負担おしつけの方針を、そのまま市民におしつけることが続いています。

日本共産党以外の会派は、市長をめぐる事件・不祥事の際には批判をしても、市長が提出する負担おしつけの予算には賛成するばかりという実態も続いています。

国も市も市民に負担をつまわすばかりの状況でそれに異議を唱える議員があまりに少ないのではないのでしょうか。

河村市政に「野党」の立場できびしく対峙しているのは、日本共産党だけとなっています。

賛成しかしない議員をいくら増やしても、市政は変わりません。市民の立場でしっかりともの申す日本共産党の議席がこの千種区にも必要です。

日本共産党は2022年、結党100周年を迎えました。戦前より「反戦・平和」「国民が主人公の社会を」と一筋に貫いてきた政党です。

反共産党で自民党と結びついてきた統一協会・勝共連合の妨害や謀略も打ち破ってきた政党でもあります。

企業団体献金・政党助成金を一切受け取らないことが、国民の味方であることの証です。

日本共産党の議席を、千種区にふたたびつくるために、お力をお貸しください。



ちくさ民報 2022年号外
日本共産党の見解をお知らせします。
発行：日本共産党名古屋東部地区委員会(千種区末盛通4-18)
tel:762-6820 fax:762-6856

酒井 日本共産党 ケンタロー 千種区・市会

2015年…581票差
2019年…261票差
2023年…今度こそ!



ごあいさつ

「仕方がない」という思いを抱かせるばかりの政治、「自己責任」を押しつけるばかりの政治を変えたいと挑戦を決意し、8年ほどがたちました。

「大学に通えないのに学費は1円も下がらない」「収入が減って、マスク・消毒の負担もばかにならない」「年金が足りず、働きたいが拒まれる」など、コロナ禍の下で「自己責任」とは言いがたい理不尽な事態が広がっています。

市民の暮らしを支えるという政治の「責任」がしっかりと果たされる市政へしていくために、全力を尽くします。

酒井ケンタロー

酒井ケンタロープロフィール

1985年12月生まれ。

南山大学経済学部経済学科 卒

名古屋大学大学院経済学研究科前期課程 中退

元日本民主青年同盟名古屋東部地区委員長

2017年衆議院総選挙愛知2区立候補

2015・19年市会議員選挙千種区選挙区立候補

現在、党地区東部地区委員会・常任委員

妻と鹿子町に在住

暮らしの負担軽減を！

国保料 (一人あたり)	90,569 ^(04年) 円/年	▶	116,205 ^(22年) 円/年	1.28倍に	18年間で
介護保険料 (65歳以上・基準額)	4,149 ^(09年) 円/月	▶	6,642 ^(22年) 円/月	1.6倍に	13年間で
小学校給食費	3,500 ^(09年) 円/月	▶	4,400 ^(20年) 円/月	1.25倍に	

物価高の影響が市民生活を直撃しています。給料は増えない、年金も減る、そんな状況の中で暮らしの負担軽減が必要です。

上がり続ける**国保・介護保険料、学校給食費などの値下げ・無料化**で、市民のふところを温める市政へと変えていきます。

お金持ちほど得をする市民税減税に費やされる年間90億円超の税金を市民生活応援のために活用します。

一緒に
市政を
変えましょう！



若者への支援の充実を！

コロナ禍で、青年・学生の苦境が深刻さを増しています。民青同盟が行うフードバンクに、たくさんの若者が訪れます。学生有志で企画する方々も出てきています。



【写真】フードバンクを訪れた学生から聞き取りを行う酒井ケンタロー。

学費、奨学金返済の負担によって、食べることに事欠く若い世代を支援していく必要があります。この間、奨学金の返済支援を行う自治体も増えてきました。名古屋でも**独自の奨学金返済支援制度**を実現していきます。

また、フードバンクなどの市民有志の取り組みに頼るばかりでなく、**行政による直接的な支援の拡充**を実現させていきたいと考えています。

千種図書館の改築・移設を早く！

築50年を超え、改築や移設といった根本的対応が必要な千種図書館。耐震性の問題やバリアフリーの不十分さなどから利用者や地域の方からも改善の要望が出されています。



【写真】千種図書館について、地域のみなさんと聞き取り・申し入れも行いました。

市は直営図書館を削減する「アクティブライブラリー構想」にもとづき整備していくとしていますが、「構想」は一切進まず、千種図書館については、事実上、棚上げ状態となっています。

図書館をはじめとした文化・教育サービスの後退を許さず、**千種図書館の早期の改築・移設**の実現に力を尽くします。